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Non c’è imprenditore, consulente o guru 
che quando gli si chiede che cosa serve 
ai giovani per inserirsi e magari avere 
successo nel lavoro non risponda: “Lau-
rea tecnica o economica, competenze 
informatiche e conoscenza delle lingue 
straniere (inglese in primis). Soggiorni 
ed esperienze in Paesi stranieri sono un 
ulteriore plus”. Tra poco più di un anno 
ne compio settanta, due terzi dei quali 
passati dentro alle aziende e condivido 
quanto sopra, anche perchè lo dico pure 
io da lungo tempo. È facile? No, non lo è. 
Le Università arrivano fin là e sappiamo 
bene che sono abbastanza disallineate 
con il mondo dell’impresa; con l’informa-
tica direi che andiamo decisamente me-
glio, oramai i giovani ci crescono dentro 
ed è parte della loro quotidianità; per 
quanto riguarda l’inglese ho l’impressio-
ne che ancora non ci siamo, non come 
dovrebbe essere. Conoscerlo vuol dire, 
parlarlo, scriverlo, leggero, telefonarlo, 
capirlo, non certo come lingua madre 
(non è possibile), ma essere fluenti, sen-
za balbettamenti, senza cercare le paro-
le, essere sciolti e sorridenti. Rimanendo 
a casa, cioè in Italia, non si apprende, né 
l’inglese né alcun’altra lingua. L’appren-
dimento, la conoscenza vanno vissuti, 
nella quotidianità, nei rapporti perso-
nali, nell’immergersi in usi, costumi, 
cultura nei suoi molteplici aspetti e nella 
sua miriade di sfaccettature. Non c’è 
alternativa, bisogna andare a casa loro, 
bisogna viaggiare. So bene che non è 
facile, che costa e aggiungo che noi 
italiani siamo pure molto turisti e poco 
viaggiatori, esclusi naturalmente Marco 
Polo, Cristoforo Colombo, padre Matteo 
Ricci e pochi altri. Io avrei voluto fare 
il militare di carriera, ma il mio daltoni-
smo mi escluse dall’Accademia, così mi 
trovai, giovanissimo, a riprogrammare 
il mio futuro. Scioltezza di parola e di 
scrittura, cordialità di approccio, senso 
organizzativo me li aveva dati madre 
natura, mentre le lingue straniere tran-
sitarono un poco alla volta dalla curio-
sità alla passione. La mia famiglia favorì 
il mio apprendimento attraverso viaggi 
all’estero fin da studente delle medie e 

Viaggiare, si... viaggiare di Renato Ganèo

I SALUTI del 
SINDACO

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

poi delle superiori e questo “sapere”, 
richiesto anche allora, mi aprì le porte 
degli uffici export nelle aziende. Poi fu 
un crescendo, corrispondenza, incontri, 
visite, fiere, soggiorni, ecc. arrivando 
a gestire, direi con piena autonomia e 
fluidità, l’inglese, il francese e lo spa-
gnolo. Evidentemente albergava in me 
una passione perchè anche il mio tempo 
libero, le ferie, prima da solo poi con la 
famiglia, mi hanno sempre portato ad 
“uscire”, andare lontano, viaggiare. Più 
viaggiavo e più mi rendevo conto che 
imparavo, che mi arricchivo non solo 
riguardo alle lingue, ma ai luoghi, alle 
persone, alle culture. Sempre di più ho 
capito che la conoscenza del mondo 
è un patrimonio e i saperi un capitale. 
Viaggiare mi piaceva e mi piace ancora. 
“Beato tu che viaggi. Anche a me pia-
cerebbe viaggiare” Sono frasi che ho 
sempre sentito, ma sono solo banalità, 
affermazioni superficiali. Viaggiare non 
è fare vacanza, andare nella località alla 
moda, cercare il relax, “staccare la spi-
na”; viaggiare non è la crociera Costa o 
l’Alpitur, non è il villaggio all-inclusive, 
non è l’animazione in piscina, non è 

andare a Dubai per sciare su 
una pista di quattrocento me-
tri dentro una gigantesca cu-
pola raffreddata. Tutto questo 
naturalmente con il massimo 
rispetto per coloro ai quali 
quelle cose piacciono. Viag-
giare è una lampadina che si 
accende, l’idea di un luogo al 
quale cominci a pensare e ti 
prepari, leggi, studi, ti informi, 
vai nei dettagli, stai già viag-
giando attraverso un libro o 
lo schermo del computer. Poi 
la scelta del periodo più giu-
sto, la durata, la compagnia 
aerea, gli alberghi, i trasporti 
interni. Stendere una previ-
sione puntuale, quanto costa 

questo e quello, meglio dollari o euro, 
il contante, la carta di credito, l’assi-
curazione e poi felicitarsi con se stessi 
perchè un preventivo di alcune migliaia 
di euro è stato centrato con uno scarto 
di poche decine. Nelle agenzie viaggi 
ci sono professionisti bravi, ma anche 
tanta gente improvvisata, che sia una 
moglie frustrata o un’amica liquidata. 
Io uso poco, pochissimo le agenzie, 
anzi ne uso una sola, qualche volta e 
quando lo faccio lavoro fianco a fianco 
con il (anzi “la”) titolare, perchè quel 
viaggio è mio, fatto su misura, come un 
vestito dal sarto. Preparare un viaggio 
è farlo in anticipo, assaporando quello 
che poi toccherai, come il sapere tutto 
prima sulla “Gioconda” e poi al Louvre, 
davanti a lei, godere della vicinanza fisi-
ca che dà sensazioni indescrivibili. Poi 
ci sono i ricordi, tanti, che a casa mia 
si possono rintracciare in molti angoli e 
sotto diverse forme, alcuni più evidenti, 
altri più nascosti. Nel mio studio, sul-
la parete vicina alla scrivania, c’è una 
carta geografica del mondo: spilloni con 
la capocchia nera per i viaggi fatti da 
solo, con la capocchia rossa se fatti con 

Gianna e quando ne pianto uno nuovo è 
come piantare una bandiera, certificare 
una conquista. Sulle pareti attorno una 
serie di foto, una selezione dai luoghi 
più significativi: una palma su un atollo, 
una schiera di grattacieli, un elefante 
nella giungla, una duna gigantesca, 
una baia sconosciuta, un tempio sacro 
e molte altre. Dentro ad un cassetto 
una collezione di carte intestate occu-
pa poco posto, ma ci sono tutti (o qua-
si) gli alberghi dove ho alloggiato. Altri 
due cassetti contengono una quantità 
enorme di scatolette di fiammiferi per-
sonalizzate, di alberghi, ristoranti, com-
pagnie aeree, autonoleggi. Diverranno 
una rarità, oramai non si fuma quasi da 
nessuna parte e non sono più oggetto di 
regalo. Ho avuto anche una collezione 
di saponette, pure degli alberghi, ma la 
regalai a mia figlia, che la vendette in un 
mercatino di bambini, poi non l’ho più 
rimpiazzata. Sopra una mensola ci sono 
dei vasetti di vetro; contengono sabbia 
da non so quanti luoghi della Terra: mari 
dell’Asia, isole della Polinesia, deserti 
dell’Africa, fiumi del Sud America. Il se-
gnale più appariscente occupa due pa-
reti d’angolo in soggiorno: quadri da tut-
to il mondo, piccoli e coloratissimi, non 
preziosi, comprati nei mercatini o dagli 
ambulanti. Dietro c’è scritto con il pen-
narello da dove provengono, ma io non 
ne ho bisogno, li conosco tutti uno per 
uno e ricordo perfettamente dove e in 
che occasione li ho comprati. Ad inizio 
del 2015 scadrà il mio passaporto, na-
turalmente lo rinnoverò e come le altre 
volte farò domanda alla Questura per-
chè lo annulli ma me lo lasci, così da po-
terlo archiviare assieme agli altri. Sono 
sette e contengono all’incirca mezzo 
secolo di viaggi e di ricordi, centinaia di 
timbri, qualcuno di Stati che non esisto-
no più, ognuno di loro è una piccola tes-
sera di quel vasto mosaico che è stata la 
mia vita di viaggiatore, augurabilmente 
non ancora conclusa. Scherzando con 
gli amici uso dire “Se avessi viaggiato di 
meno sarei più ricco”. Ma non lo penso, 
in realtà sono molto ricco, non di soldi 
naturalmente. 

Cari Fontanivesi,
colgo l’opportunità di 
salutarvi con queste 
poche righe che vi 
raggiungeranno nelle 
vostre case durante il periodo natali-
zio. Al di là del luccichio di luminarie, 
addobbi vari e doni, il Natale porta con 
sé il valore ed il senso della speranza e 
della fede cristiani, nella venuta di co-
lui che è il nostro Salvatore. Una rispo-
sta al bisogno dell’uomo di nuova luce, 
nel periodo più buio e freddo dell’anno. 
Una stimolante positività, che rinvigo-
risce la speranza che le cose possano 
volgere al meglio per noi, per i nostri 
cari, per il mondo intero.
Respiriamo, quasi quotidianamente, 
aria di disperazione e sempre più fa-
miglie sono in difficoltà, e si rivolgono 
alle istituzioni, al proprio paese, per 
avere sostegno e supporto. Siamo 
spettatori consapevoli della profon-
da crisi economica e sociale che sta 
investendo il nostro paese, la nostra 
nazione ed, in generale, il mondo in-
tero. Sembriamo schiavi del mondo 
indaffarato e spietato dei mercati e 
delle banche, il mondo dell’esclusiva 
espressione individuale, dell’immobili-
smo, dell’impoverimento della cultura 
e della mancanza di rispetto per l’uo-
mo e per la cosa pubblica.
L’augurio che voglio allora fare a me 
stesso, e a tutti voi, è di trovare la forza 
di ribellarci a quanto di negativo stia-
mo vivendo e di riappropriarci della 
nostra dignità, la forza di manifestare 
la nostra libertà di fronte ad un siste-
ma che non sta più facendo i nostri 
interessi, la forza di liberarci di un si-
stema politico auto-referenziale e che 
ha perso di vista il suo ruolo di servizio 
al bene comune, la forza di disfarsi di 

una finanza e di un si-
stema economico fini 
a se stessi, e non a 
supporto di un sistema 
paese.

Possiamo purtroppo fare affidamento 
solo sulle poche risorse che a fatica 
abbiamo risparmiato e difeso dai con-
tinui “salassi governativi”, sulla no-
stra intraprendenza, e sulla capacità 
di guardare in modo diverso una crisi 
che può diventare motivo di ricrescita 
del paese. Facciamolo ! Puntiamo su 
noi stessi ! Credo fermamente che non 
vi sia altro modo, per liberare e valoriz-
zare le nostre capacità e prerogative 
di paese, per rilanciare l’economia e le 
nostre imprese, se non quello di un im-
pegno responsabile di tutti, ciascuno 
al proprio livello. Usciamo dalle nostre 
case, guardiamoci attorno, ascoltiamo 
con attenzione per cogliere quello cui 
di solito non badiamo, poniamoci in 
modo disinteressato, diventiamo co-
munità partecipe e attenta ai bisogni 
veri, poniamoci con spirito critico di 
fronte ai problemi e facciamolo con-
sapevolmente, troveremo occasioni 
per donare, o investire, quel tanto che 
basta a risolvere piccoli o grandi pro-
blemi, a beneficio di tutti.
Concludo con un sincero pensiero di 
vicinanza e affetto per tutte le famiglie 
di Fontaniva, in particolare per coloro 
i quali vivono in condizioni di sofferen-
za , per ciascuno di Voi. Buon Natale 
dunque, cari Fontanivesi, e buon Nuo-
vo Anno. Un 2015 che per tutti noi, e 
quindi anche per la nostra Ammini-
strazione, si prospetta ricco di sfide 
e, sono convinto, anche di risultati 
importanti per il bene di tutti.

Lorenzo Piotto

Cari concittadini, è con enorme sod-
disfazione che sabato 29 Novembre 
2014 abbiamo aperto il REPARTO ALI-
MENTI all’interno della Farmacia co-
munale Beato Bertrando. Il progetto 
è nato dal desiderio di fornirvi un ul-
teriore servizio altrettanto importante 
per il vostro benessere! IL CIBO È LA 
NOSTRA MEDICINA QUOTIDIANA, 
con i suoi nutrienti ma anche con tutti 
gli additivi, conservanti o edulcoranti 
che spesso vengono aggiunti. Da qui 
la decisione, condivisa con la nostra 
consulente nutrizionale, di propor-
vi alimenti rigorosamente biologici 
indicati non solo in stati patologici 
ma anche nella vostra alimentazione 
quotidiana.
Vi aspettiamo per un bio-spuntino!

APERTO il NUOVO 
SERVIZIO BIO 

della FARMACIA 
COMUNALE!

Si ricorda che entro il 16 dicembre 2014 
dovranno essere effettuati i seguenti
versamenti:
-  saldo dell’imposta municipale pro-

pria (I.M.U.) per l’anno 2014
-  saldo della tassa sui servizi indivisi-

bili (T.A.S.I) per l’anno 2014.
Si informa che le aliquote IMU e TASI 
sono state fissate dal consiglio comunale 
con atti deliberativi in data 28/07/2014.
Nel corso del mese di dicembre verranno 
recapitati al domicilio dei contribuen-
ti (esclusivamente persone fisiche - no 
persone giuridiche) gli avvisi di paga-
mento con allegato modello F24 precom-
pilato da utilizzare per il versamento.
Questo servizio è autonomamente for-
nito dall’amministrazione comunale 
e consente un sensibile risparmio ai 
contribuenti evitando di doversi ri-
volgere a commercialisti/Caf o altra 
tipologia di consulenti. Si prega i con-
tribuenti di verificare con attenzione il 
dettaglio degli immobili indicato nell’av-
viso e di rendere note all’Ufficio Tributi 
del Comune eventuali discordanze.
L’Ufficio Tributi attiverà uno sportello 

TASI/IMU dal 1° al 16 dicembre 2014 
nei seguenti orari:
-  mattino: lunedì, martedì, mercoledì, 

giovedì, venerdì dalle 10.00 alle 12.30 
- sabato dalle ore 9,00 alle 12.30

-  pomeriggio: martedì dalle ore 17.00 
alle 19.00.

-  Per coloro che possiedono aree edifi-
cabili, il conteggio ricevuto potrà non 
essere corretto perché la valorizzazione 
dell’area edificabile dipende da una plu-
ralità di fattori, non conosciuti dall’uffi-
cio tributi, che possono mutare in corso 
d’anno (cambio di destinazione d’uso, 
cubatura assegnata al mappale, cessio-
ni di cubatura ecc). Occorre, poi, ricor-
dare che il contribuente è, in questi casi, 
tenuto ad osservare l’obbligo dichiarati-
vo presentando l’apposito modello.

-  Nessun documento verrà inviato ai 
contribuenti in affitto poiché il Co-
mune, ad oggi, non ha accesso ad 
una banca dati per poter visionare i 
contratti di locazione fra proprietari e 
utilizzatori. Resta inteso che in caso di 
mancato invio il contribuente è comun-
que tenuto a versare l’imposta dovuta.

BIBLIOTECA
Tel.  049 594 9950
Fax  049 594 9955
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

MUNICIPIO
Centralino  049 594 9900
Segretario Comunale  049 594 9906
Segreteria  049 594 9902
Fax  049 594 0040
Ufficio tecnico Fax  049 594 9940
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

SCUOLE ELEMENTARI
Capoluogo  049 594 1322
Fontanivetta  049 594 1777
S. Giorgio in Brenta  049 942 0133

IST. COMPRENSIVO (scuola media)
Dirigente scolastico  049 594 0324
Segreteria  049 594 2015
Fax  049 594 9301

APPUNTAMENTI PROMOSSI DA:
Comune di Fontaniva, Assessorati alla 
Cultura e P.I., Assessorati allo Sport e 
Servizi Sociali.

Con la collaborazione di:
Pro Loco, Ass. Combattentistiche e 
d'Arma, Parrocchia S. Maria del Rosario 
e Beato Bertrando, Ass. Fontamusic, 
Caritas, Anteas, Gruppo Missionario 
Parrocchiale, SALF Polisportiva, Podistica 
Fontanivese, Protezione Civile, Consiglio 
d'Istituto Comprensivo L.B. Alberti, Ass. 
Fontaniva per voi, A.Ge., E-VENT
www.comune.fontaniva.pd.it
www.nuovopalladio.it

Seguici su Facebook
L'Amministrazione Comunale

augura ai Fontanivesi
  Buone Feste!

Saldo IMU e TASI entro 16 dicembreAVVISO
IMPORTANTE: 



Sulla strada,
per voi

tutto l’anno!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1

trasportipellanda@libero.it

Via Facca, 58 - 35013 Cittadella (PD) - Tel. +39 049 9401777
Fax +39 049 9400665 - www.aticompressori.it

COMPRESSORI
CITTADELLA

 Via Caduti sul Lavoro, 11 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 0495.941.023 - info@fornacizulian.it - www.fornacizulian.it

TRADIZIO
NE

QUALITÀ

INNOVAZIO
NE

La calce che fa strada
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Lavori PubbliciDicembre 2014

Svincolo ponte sul Brenta TORRI FARO tra poco... ACCESE

Si elencano di seguito alcuni degli interventi che 
si sono conclusi negli ultimi mesi:
1. Completato il terzo sfalcio di tutte le aree a 

verde pubblico del territorio comunale a cura 
del personale operaio comunale;

2. Completato il terzo sfalcio dei cigli stradali del 
territorio comunale in carico a ditta esterna;

3. Lavori di potatura e abbattimento piante basso 
e medio fusto, presso P.zza Casoni, Via Pasu-
bio, P.zza Umberto I, scuola elementare di San 
Giorgio in Brenta; via Cavalieri D’Italia;

4. Lavoro di abbattimento piante e ramaglia varia 
e pulizia completa di tutta la scarpata sud di 
proprietà delle Ferrovie dello Stato presso via 
Delle Zattere a cura dell’ente RFI;

5. Ripristino delle buche su tratti di strada bianca 
nel territorio comunale con materiale stabiliz-
zato a cura del personale operaio comunale;

6. Lavoro di pulizia e raccolta del rifiuto derivan-
te dalla pulizia delle n.12 griglie consortili pre-
senti nel territorio comunale in carico a ditta 
esterna;

7. Rifacimento della segnaletica orizzontale 
stradale, con il ripasso delle linee di arresto e 
attraversamenti in carico a ditta esterna.

Si elencano di seguito gli interventi in corso d’opera:
1. Servizio di pulizia delle caditoie su tutto il territo-

rio comunale garantito dalla ditta ETRA SPA;
2. Lavori di realizzazione nuova caditoia di raccol-

ta acque meteoriche presso area antistante la 
scuola materna del centro.

È stato affidato il servizio di spalatura neve ed 
interventi antineve di spargimento sabbia e sale 
nelle vie e negli spazi pubblici per il periodo dal 
30.11.2014 al 31.03.2015.
Continua la costante raccolta di rifiuti abbando-
nati per garantire il decoro del territorio comunale; 
si richiede la collaborazione della cittadinanza tut-
ta per segnalare ogni situazione anomala rilevata.
Sono garantite in modo continuo e su tutto il territo-
rio le manutenzioni ordinarie varie quali ad esempio 
piccole riparazioni presso pubblici edifici e manuten-
zioni strade con il ripristino di buche ed avvallamenti.
Si ricorda che a partire dal 01 Agosto 2013 è cam-
biata la gestione degli impianti di illuminazione 
pubblica e semaforici a Fontaniva a seguito all’a-
desione alla Convenzione CONSIP. Per i cittadini è 
a disposizione il numero verde 800-382960, attivo 24 
ore su 24 tutto l’anno per segnalare guasti o disser-
vizi negli impianti presenti nel territorio comunale.

Detto e fatto. Si potrebbe dire così per la nuova 
iniziativa dell’amministrazione comunale, gestita 
in questo settore dall’assessorato al commercio e 
Fiera, per l’avviamento del nuovo mercato riona-
le o meglio della frazione di San Giorgio in Brenta. 
Davanti ad una affollata rappresentanza della po-
polazione il sindaco Lorenzo Piotto e l’ass. Antonia 
Trento martedì 11 novembre 2014 alle ore 16 hanno 
tagliato il nastro, con la benedizione del parroco 
Don Diego Caretta, del primo mercato a san Gior-
gio in Brenta. Il mercato si terrà in via sperimentale, 
ogni martedi dalle ore 15,30 alle 17,30 in piazza silvio 
Mozzato. L’iniziativa, fortemente voluta da questa 
amministrazione comunale che l’aveva inserita tra 
le priorità del programma elettorale, è stata pensa-
ta per fornire un utile servizio ai concittadini della 
frazione distante circa due km dal centro. La nuova 
giunta di Lorenzo Piotto si é data da fare e in pochi 
mesi ha avviato e realizzato l’impegno promesso 
grazie all’attivismo della neo assessore Trento che 
non è stata con le mani in mano, realizzando quello 
che, a poco più di due mesi dalla deliberazione del 
consiglio comunale, era stato approvato con grande 
fiducia dalla maggioranza, con le opposizioni molto 
scettiche e fredde sull’iniziativa...Con questo nuo-
vo servizio pubblico, sono diventate operative per 
la cittadinanza locale ben cinque postazioni: per il 
pesce, salami e formaggi, pizze, ortofrutta e frutta 
secca. L’ass. Trento sta già verificando i tempi per 
l’accesso di altre sezioni merceologiche, richieste 
dalla popolazione: fioreria, rosticceria, calzature. 
Il sindaco Piotto, che si è intrattenuto a lungo visi-
tando i nuovi banchi con i colleghi presenti (il vice 
sindaco Mezzasalma e il presidente del consiglio 
comunale Spessato, il responsabile generale della 
Ragioneria Pierobon) ha ricordato che l’amministra-
zione sta verificando modalità e costi per attivare 
un bus navetta dal centro della frazione alla piazza 
centrale del paese in orari determinati per facilitare 
l’accesso dei cittadini della frazione, specie più an-

ziani, ai servizi principali prevalentemente ubicati al 
centro paese (Banche, municipio, posta, agenzie ed 
altri enti). Basterà per rivitalizzare la frazione di san 
Giorgio in Brenta, che a volte si sente dimenticata 
e trascurata (qualcuno ha persino fatto notare la 
inadeguatezza della segnaletica stradale: su questo 
Piotto ha assicurato un attento aggiornamento in 
tempi brevi)? Forse si, se c’è la convinzione e l’at-
taccamento dei giovani alle proprie radici familiari 
e al proprio territorio, cosa del resto possibile oggi 
dopo il rinnovamento dei piani urbanistici favoriti col 
PATI. Va poi ricordato che è in corso l’ultimo step 
per restaurare e trasformare in Museo contadino 
e del territorio della Brenta di interesse regionale 
la Villa Borromeo (anche utilizzando un cospicuo 
contributo europeo), insieme con altre iniziative di 
miglioramento della situazione viabilistica (progetto 
sull’incrocio del Mulino di ferro), dello sport locale e 
l’adeguamento a standard di efficienza e sicurezza 
antisismica del plesso scolastico elementare.

mune, come se non fosse di competenza del co-
struttore della strada garantire tutti i parametri di 
sicurezza sul sedime di percorrenza della stessa. 
La controversia è andata avanti per anni, finché di 
fronte all’indisponibilità dell’ente statale, (stessa 
situazione si è profilata anche con la mancanza di 
barriere di protezione acustica sulla tangenziale 
a ridosso del quartiere Resistenza...), l’ammini-
strazione comunale ha dovuto impegnarsi suo 
malgrado a reperire i mezzi finanziari necessari 
per intervenire direttamente nel mettere in sicu-
rezza l’area degli svincoli. La progettazione e l’iter 
delle autorizzazioni si sono finalmente conclusi e 
grazie ad uno stanziamento di circa 170.000 euro 
ora siamo finalmente in procinto di vedere realiz-
zata l’opera di illuminazione sugli svincoli verso il 
ponte, tanto attesa da tutta la popolazione, spe-
cialmente dai cittadini residenti ai Boschi.

Tra poche settimane 
la circolazione sugli 
svincoli di accesso al 
ponte sul fiume Bren-
ta sarà più sicura nel-
le ore notturne grazie 
alla tanto attesa e tra-
vagliata installazione 
di idonee torri faro a 
servizio delle carreg-
giate di immissione e 

uscita dal ponte sul lato sinistro del fiume Brenta. 
Fin dal 2006 l’amministrazione comunale aveva 
sollecitato l’ANAS, proprietaria del ponte e della 
tangenziale a garantire un’idonea illuminazione 
all’incrocio sugli accessi al ponte sul lato sinistro 
del fiume. L’Anas ha sempre risposto picche de-
finendo tale intervento come un compito del co-

RESOCONTO MANUTENZIONI

È partito il nuovo MERCATO SPERIMENTALE
  a San Giorgio in Brenta



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

è arrivata a febbraio a 18.000 Kg. Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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È la quarta signora a compiere 100 anni a Fonta-
niva. La Sig.ra CECCHETTO MARIA li ha compiuti 
esattamente il 30.10.14. Maria ANGELA, vedova 
Rosso, è nata a Cittadella ma ha vissuto a Fonta-
niva, in via Vignale. Ora da tre anni vive in casa 
di una figlia a Onara. E qui l’hanno raggiunta il 
giorno del suo compleanno il sindaco di Fontaniva 
Lorenzo Piotto accompagnato dal Presidente del 
consiglio comunale Ernesto Spessato, per conse-
gnarle un attestato di auguri e felicitazioni con un 
bel vaso di bianchi ciclamini, che la sig.ra Maria 
Angela ha molto gradito. Cecchetto Mariangela ha 
avuto 10 fratelli e lei stessa ha partorito sei figli. 
Si è trovata vedova a 42 anni ma ha continuato 
a impegnarsi assiduamente nei lavori sui campi 
e in famiglia. Ora si ritrova con ben 12 nipoti e 2 
pronipoti: con uno di pochi mesi, di nome Devid, è 
stata fotografata insieme con il sindaco. Insieme 
ha poi assaggiato la buonissima torta semifredda 
condivisa in allegria con gli affettuosi familiari e 
amici intervenuti per la sua festa centenaria. La 
signora è ancora ben vigile e partecipativa, negli 
ultimi tempi la sua mobilità è più incerta e si muove 
con qualche disagio, sempre amorevolmente as-
sistita dalla figlia che la ospita. Maria Angela ha 
promesso che svelerà al sindaco Piotto il segreto 
della sua vitale longevità al prossimo compleanno.

Un nuovo servizio per una maggiore sicurezza 
della popolazione
È stato assodato che quando accadono atti di vio-
lenza, furti, incidenti con fuga del responsabile o 
altri eventi più o meno gravi, anche se un Comune 
è fornito di telecamere (come nel caso di Fonta-
niva), grazie ad esse solo raramente (in pratica 
solo se gli eventi accadono di giorno) si riesce a 
identificare precisamente le targhe dei veicoli in-
teressati.
Per questa ragione, la Giunta comunale di Fonta-
niva sta mettendo a profitto una quota dei ricavi 
delle infrazioni al codice della strada per migliora-
re la vigilanza sul territorio e la sicurezza della po-
polazione. Con un recente provvedimento si è de-
cisa l’installazione di quattro varchi di vigilanza sul 
traffico che attraversa dai quattro punti cardinali il 
territorio del comune. In sostanza saranno realiz-
zati dei portali su cui sarà piazzato un dispositivo 
sofisticato in grado di rilevare con chiarezza le tar-
ghe di tutti i veicoli che vi transitano in entrambi i 
sensi di marcia. L’apparecchio metterà questi dati 
in una rete telematica collegata in tempo reale col 
comando dei VVUU e dei carabinieri e di altri enti 
interessati al traffico stradale e alla sicurezza sul 
territorio. Ciò consentirà: un’analisi statistica ef-
ficiente del traffico; individuare e poter fermare 

VARCHI DI VIGILANZA DEL TRAFFICO
tempestivamente autoveicoli sprovvisti di assicu-
razione e di attestato di revisione; allertare le forze 
dell’ordine preposte in caso di ingresso nel terri-
torio di auto rubate o segnalate al circuito di sicu-
rezza nazionale per il controllo e la prevenzione e 
la ricerca di individui in auto sospette/ricercate. I 
dati forniti da queste apparecchiature saranno sia 
alfanumerici sia di tipo fotografico e saranno im-
mediatamente visualizzabili su tutti i terminali delle 
forze dell’ordine e degli uffici competenti sia mo-
bili (cellulari, tablet), sia fissi (su auto di pattuglia, 
pc, monitor, data base negli uffici). In pochissimi 
secondi tutti i dati su un veicolo potranno essere 
ricevuti, identificati e trasmessi sui circuiti di vigi-
lanza in modo da accelerare le azioni di eventuale 
intervento per il fermo del veicolo.
Le apparecchiature saranno installate in queste 
quattro zone del paese (varchi di ingresso prin-
cipali nel territorio): varco ovest in via Velo verso 
Carmignano di Brenta; varco nord su Sp nr. 24 
Postumia di Ponente progr. Km. 0,4; varco sud su 
strada delle Sorgenti nr. 67 progr. Km. 4,140; varco 
est verso il confine con Cittadella su via Marconi 
all’altezza dell’ingresso al centro commerciale.
Il costo preventivato delle attrezzature e dell’in-
stallazione (compresi allacci e reti elettriche per-
tinenti) si aggira sui 39.000.

Sabato 11 ottobre 2014 si è celebrata anche a Fon-
taniva la 64° GIORNATA per le VITTIME INCIDENTI 
SUL LAVORO. La cerimonia è stata molto parteci-
pata. Il Sindaco Lorenzo Piotto, accompagnato dal 
Gonfalone del Comune, ha deposto una corona di 
alloro sotto la targa bronzea affissa sulla parete 
orientale del Municipio. Erano presenti diversi as-
sessori e consiglieri comunali, i responsabili locali 
dell’Ass. AMNIL, Giuseppe Pavan e Mario Giroli-
metto che è intervenuto con una raccomandazio-
ne a essere coerenti nel far rispettare le normative 

esistenti e ringraziando l’Amministrazione comu-
nale per la sua attenzione a queste problematiche, 
specie dopo l’ultimo grave episodio di mortalità 
in fabbrica registrato nella zona industriale Bo-
schetti. Lo scopo dell’amministrazione comunale, 
ha ribadito il Sindaco Piotto è di aiutare a riflettere 
e maturare una più marcata sensibilità per un fe-
nomeno che a molti potrà sembrare lontano dal-
la propria quotidianità, ma che colpisce quasi un 
milione di lavoratori ogni anno, e che ci riguarda 
tutti come “popolo”, unito dal diritto di esprimere 
attraverso il lavoro la sua piena dignità.
È un obiettivo raggiungibile con uno sforzo che 
deve essere prima di tutto culturale, attraverso l’e-
ducazione delle nuove generazioni, la formazione 
continua alla prevenzione attraverso la scuola e 
il lavoro, l’informazione chiara sui costi, non solo 
umani ma anche sociali, dell’insicurezza. L’ANMIL 
ha già inviato alle scuole medie locali, come l’an-
no scorso, la sua disponibilità a tenere incontri di 
informazione ed educazione per la prevenzione dei 
rischi sul lavoro ai giovani studenti di Fontaniva.

Basta morti sul lavoro: servono informazione 
e rigore nell’applicare leggi in vigore

Un’altra signora
CENTENARIA Fontanivese

La FRATRES ha celebrato il 25° anno di vita della 
Cooperativa che gestisce le problematiche 
di competenza con grande professionalità e 
dedizione dal lontano 1989, quando sorse in via 
Campanello con la prima struttura di accoglienza 
di ragazzi e adulti diversamente abili.
Proprio dal mese di novembre 2005 la Fratres 
si è spostata nella nuova sede del CEOD nel 
quartiere dei Fiori dove anche quest’anno prima 
delle feste natalizie ha offerto i prodotti fatti a 
mano dai suoi ospiti nei diversi laboratori attivi 
(in midollino, in cartapesta, in creta e ceramica, 
in mosaico, in cucito con ricami, i saponi e i 
detersivi da prodotti naturali, diverse tipologie di 
bomboniere, le statuine dei presepi e tanti altri 
oggetti utili per la casa e le decorazioni).
Ai ragazzi della FRATRES e agli operatori 
vanno i più affettuosi auguri di Buon Natale e 
di poter continuare a svolgere al meglio la sua 
preziosa mission a servizio di tutta la comunità 
paesana.

La FRATRES DA 25 ANNI 
È AL SERVIZIO DELLA 
NOSTRA COMUNITÀ

FABRIZIO PERIN va in pensione salutato dai 
colleghi e dal sindaco
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Buongiorno Fontaniva!
È l’A.Ge. che vi scrive, 
per aggiornarvi sulle tan-
te attività che - come 
genitori impegnati per la 
scuola - stiamo portando 
avanti, con l’aiuto di tutti 
gli iscritti, degli insegnan-
ti e dell’amministrazione 
comunale. Quest’anno 
stiamo dando particolare 
risalto ai progetti di promozione della lettura: vo-
gliamo che ai nostri figli sia ben chiaro che i ge-
nitori tifano per la lettura. Per imparare ad espri-
mersi pienamente. Per aprire la mente. Per visitare 
luoghi remoti. Per conoscere. Per condividere le 
emozioni con un amico che ha letto lo stesso libro. 
Per crescere. E allora presentiamo ai nostri ragazzi 
“Lettori si diventa”, una mattinata di scuola gio-
cando con un simpatico giro dell’oca con domande 
basate su uno o più libri letti; “FIABEGGIANDO”, 
una mezz'ora di letture animate a cura dell’attore 
Pino Costalunga, proposte quest’anno anche alle 
scuole secondarie; il “GIRALIBRO”, una raccolta di 
libri di narrativa usati, da destinare alle biblioteche 
scolastiche. Non trascuriamo, però, le altre inizia-
tive programmate. Ad esempio, nel mese di dicem-

bre raccoglieremo in tutti i 
plessi materiale scolastico 
per l’associazione Una-
mano, che si occupa di 
portare aiuto alle comu-
nità della Ex-Jugoslavia. 
Insegniamo ai nostri figli 
a rinunciare a qualcosa di 
nostro, per donarlo a chi 
ne ha più bisogno! Ricor-
diamo, inoltre, che l’A.Ge. 

finanzia interamente due progetti importanti: il Let-
torato Madrelingua (tutti i ragazzi delle secondarie 
parteciperanno a lezioni di inglese e spagnolo con 
un insegnante madrelingua) ed il progetto Affetti-
vità, quest’anno rivolto ai ragazzi di prima secon-
daria e quinta primaria. Per i dettagli, e per tanto 
altro ancora, vi invitiamo a visitare il nostro nuovo 
sito: www.agefontaniva.it. Ringraziamo tutti coloro 
che dedicano il loro tempo, a qualsiasi titolo, per la 
buona riuscita delle nostre iniziative. Infine, chie-
diamo aiuto a tutta la comunità: saremo in piazza 
lunedì 8 dicembre mattina a San Giorgio in Brenta 
e domenica 14 dicembre tutto il giorno in centro 
per raccogliere fondi per le nostre iniziative. Noi 
offriamo dolci... voi offrite un vostro contributo ai 
bambini e ragazzi delle nostre scuole. Grazie!

L’AVIS di Fontaniva nella sua attività di DIVULGA-
ZIONE DEL DONO DEL SANGUE cerca di partecipa-
re e proporre nuove iniziative rivolte sia ai donatori 
che alla popolazione del Paese. Nel corso del 2014 
abbiamo cercato di attivare varie iniziative:
- Dal mese di maggio ci ritroviamo dietro al Mu-
nicipio alle ore 20 per una passeggiata di circa 6 
km. per le vie di Fontaniva. La serata del prossimo 
6 dicembre chiuderemo il primo anno di cammi-
nate con percorso che ci porterà a Cittadella, giro 
delle mura e ritorno. Al termine verrà distribuita, 
nella Casetta della Pro Loco, CIOCCOLATA CALDA, 
KRANZ E DOLCE DELLA SIG.RA MARIA. Vi aspettia-
mo numerosi. (I partecipanti sono assicurati).
-  Nel mese di settembre sono iniziati degli incontri 

“I VENERDÌ DELLA SALUTE”; quattro serate con 
esperti: Dr. Franceschetto Luigi per le malattie 
cardiovascolari, Dr. Basso Lisa per intolleranze 
alimentari e alimentazione, Dr. Simioni Natalino 
per le patologie della tiroide ed il Dr. Bizzotto 

Alessandro che ha trattato della grande risorsa 
del nostro territorio: l’acqua. La partecipazione 
ai vari incontri è stata numerosa e l’interesse di-
mostrato ci sollecita a continuare con l’iniziativa 
anche per il 2015.

-  Domenica 19 ottobre in conclusione del ciclo di 
serate, in collaborazione con ANTEAS e Farmacia 
Comunale, è stata effettuata la misurazione della 
pressione e l’esame della glicemia a 120 persone.

Da tutte le serate è emerso che un attento stile di 
vita è essenziale per ridurre alcune patologie per-
tanto facciamo attenzione alla nostra alimentazione 
che deve essere varia e completa e abbinata ad una 
discreta attività fisica. Tutti elementi importanti per 
essere in buona salute soprattutto se si è DONATORI.
Le varie iniziative non ci hanno distolto dalle pro-
blematiche che ci coinvolgono come cittadini, 
difficoltà economiche sia familiari sia per le asso-
ciazioni che operano nel sociale. Pertanto il Diret-
tivo ha deciso di elargire dei contributi ad alcune 
associazioni ed alle scuole materne.
Vi invitiamo a seguirci nelle nostre attività e Vi 
proponiamo anche di diventare soci; non ci sono 
tessere ma un impegno a presentarsi al CENTRO 
TRASFUSIONALE di Cittadella per una donazione. 
Un gesto semplice che è sicuramente di aiuto agli 
altri ma anche a noi stessi. PENSIAMOCI.
Vi informo che la prima attività per il 2015 sarà 
un’uscita a GARDALAND per il giorno 3/01/2015.
Sinceri auguri di un Sereno Natale e un Buon 2015 
agli Avisini e a tutti i concittadini.

Il Presidente
Emanuela Rinaldi

AVIS: un bilancio più che lusinghiero per il 2014
Riceviamo e pubblichiamo volentieri:

Una decina di Fontanivesi alla MARCIA DELLA 
PACE PERUGIA-ASSISI 19 ottobre 2014

San Francesco è stato come il pifferaio magico: un 
paragone azzardato penserete voi! Ma se foste sta-
ti alla Marcia della Pace di Perugia ed Assisi capi-
reste la metafora. Un fiume di persone, adulti, bam-
bini, vecchi, giovani attirati da questa musica che 
vibra nel cuore e che canta la parola PACE. Migliaia 
di bandiere con i sette colori che sventolano in una 
giornata piena di sole e di allegria. Un percorso ric-
co di incontri, di sorrisi, di sguardi condivisi con un 
unico scopo: arrivare alla Basilica di san Francesco 

e gridare al mondo che la Pace non ha lingua, né 
colore, nessuna religione e tutte le religioni insieme 
unite; è universale e non teme le differenze, bensì 
le valorizza, perché l’incontro tra ciò che è diver-
so permetta a ciascuno di crescere. Per la prima 
volta anche Fontaniva c’era con un gruppo di circa 
dieci persone, portando avanti “il testimone” di chi, 
più lungimirante, nelle precedenti manifestazioni 
c’era già stato, partecipando individualmente. In-
sieme abbiamo percorso i chilometri che ci hanno 
portato a raggiungere la sommità della collina e a 
ribadire l’importanza della fratellanza, ancora più 
sentita quest’anno che coincide con l’anniversario 
dell’inizio della prima guerra mondiale; è importante 
non dimenticare! È stata un’esperienza molto bella, 
arricchente, che ci ha insegnato come sia possibile 
ancora, in una società che mira all’individualismo, 
condividere degli obiettivi comuni e lottare assieme 
per raggiungerli. Siete tutti invitati alla prossima 
Marcia per la Pace.

Daniela Pettenon

Il 12 dicembre alle ore 20.30 il gruppo AMICI ME-
DICI PER SIRIMA promuove un Concerto Natalizio 
al Teatro PALLADIO a favore della comunità di SI-
RIMA, paesetto nel nord ovest del Kenya, dove è 
attiva una comunità cattolica che gestisce da vari 
lustri un discreto servizio ospedaliero a favore del-
la povera popolazione.
Il centro sanitario è gestito dalle Suore veneziane 
del Beato Giuseppe Caburlotto e del Missionario 
Don Elvino Ortolan di Pordenone. Il gruppo di Me-
dici per Sirima, per lo più operativi nel padovano e 
nel cittadellese in particolare, interviene periodi-
camente a titolo di volontariato, utilizzando il pro-
prio tempo di vita, mettendo a disposizione varie 
competenze professionali (in pediatria, oculistica, 
anestesia, chirurgia, ginecologia, infermieristica).
Una serata di intrattenimento musicale a scopo di 
sostegno di tale iniziativa umanitaria è già stata 
promossa alcuni anni fa dal medesimo gruppo di 
volontari. Stavolta è stato proposto un eccezionale 
spettacolo-CONCERTO NATALIZIO con la parteci-
pazione di un’artista fontanivese, la straordinaria 

pianista cantante DEBORA PETRINA, accompa-
gnata da Mirko Di Cataldo, Federico Misté e Ugo 
Ruggero, noti e apprezzati in tutta Italia e non solo. 
Il concerto ha ottenuto ben volentieri, per le finali-
tà perseguite e per la qualità della proposta musi-
cale artistica, il patrocinio del nostro Comune.

Straordinario Concerto con DEBORA PETRINA 
al Palladio per solidarietà con SIRIMA (KENIA)

ATTIVITÀ A.Ge

con

MIRKO DI CATALDO, FEDERICO MISTÈ e UGO RUGGERO
musica originale Avant - Pop - Rock, applaudita in tutta Italia

Gli amici di Sirima
Operatori volontari di un Ospedale gestito dalle Suore Veneziane del Beato Giuseppe 
Caburlotto e dal Missionario Don Elvino Ortolan di Pordenone, sono reduci di recente da un 
ciclo lavorativo per tale Comunità Cattolica del Nord ovest del Kenya: sono testimoni di molti 
bambini che già a 4-5 anni devono andare a custodire greggi di pecore e capre, spesso 
camminando a piedi nudi sulle aride terre della savana e senza poter ricevere cure medico-
sanitarie per scarsità o mancanza di personale, in villaggi poveri e difficili da raggiungere.

“Ma Babbo Natale in quei territori Africani non ci va mai?”
E pensare che con € 5-10 potrebbe portare medicine, cerotti, garze, termometri, farli sottoporre 
a visita da operatori sanitari dell’ospedale e consegnare qualche busta di cibo altamente proteico 
di cui sono del tutto privi nella loro dieta quotidiana.

C O N C E R T O  M U S I C A L E
A  F A V O R E  D E L L’ A F R I C A

Ospedale Sirima - Kenya

DELLA FONTANIVESE

DEBORA PETRINA

La vostra 
presenza in 
questa serata, 
allietata dalle 
musiche di una 
Fontanivese 
nota in tutta 
Italia, e non solo, 
sarà anche 
incitamento 
per i volontari 
che dedicano 
parte del loro 
tempo di vita 
a tale progetto 
umanitario.

CINEMA - TEATRO

PALLADIO
FONTANIVA

VENERDÌ

12
DICEMBRE
2 0 1 4
ore 20.30

INGRESSO 
GRATUITO

Comune di 
Fontaniva

CON IL PATROCINIO

AMICI MEDICI
PER SIRIMA





PRIMI ANCHE
NELLA SICUREZZA!

Abbiamo ottenuto la Certificazione
BS OHSAS 18001:2007

per il sistema di gestione istituito per controllare 
i rischi inerenti la salute e la sicurezza

sul lavoro.

VI

Cultura e Tempo Libero - Sport Dicembre 2014

La commemorazione del 4 novembre si 
è svolta quest’anno la domenica 2 con 
le tradizionali cerimonie di alzabandiera 
Italiana ed Europea e la deposizione di 
una corona d’alloro su tutti i monumen-
ti ai caduti esistenti in paese, in piazza 
Umberto I davanti al Municipio, in piaz-
za Casoni e in piazza don Silvio Mozzato 
a San Giorgio in Brenta, seguita dalla 
messa celebrata nella chiesa del capo-
luogo da Don Gianni Damini. Davanti al 
monumento ai Caduti, il sindaco Piotto 
Lorenzo ha salutato un Cavaliere della 
Repubblica fontanivese il sig. Pieranto-
nio Zurlo e l’anziano  combattente re-
duce delle guerre d’Africa sig. Giovanni 
Ballin, classe 1916, accompagnato dalla 
figlia sig.ra Imelda. Insieme con il Grup-
po Bandistico Municipale diretto dal 
maestro Giancarlo Tartaggia quest'anno 
è intervenuto anche il coro MEDOACUS 
che ha cantato con tutti l’Inno di Mameli. 
Anche quest’anno un posto di rilievo è 
stato riservato ai ragazzi delle scuole. In-
fatti martedì 4 novembre nel cortile della 
scuola media, con la presenza del nuovo 
dirigente scolastico prof. Paio Fabiano, i 
ragazzi si sono schierati di fronte al gon-
falone del Comune e agli stendardi delle 
varie associazioni patriottiche e d’arma 
davanti al podio dell’alzabandiera, issata 
dai ragazzi cantando tutti insieme l’inno 
di Mameli. Successivamente alcuni ra-
gazzi di varie classi hanno letto poesie 
e brani significativi ispirati alla prima 
guerra mondiale, tra i quali un ricordo 
del giovane “ragazzo del '99” Giovanni 
Munari fontanivese chiamato alle armi 
nel terribile 1917. Poi sono intervenuti il 
sindaco Lorenzo Piotto, il DS Paio, il Pre-
sidente del consiglio comunale Spessato 
Ernesto che ha consegnato ai docenti un 
CD contenente dati e immagini dei mo-
numenti ai caduti di Fontaniva (circa una 
novantina) e una raccolta di significative 
immagini della Grande Guerra. Su questi 
documenti i ragazzi potranno avviare in-
teressanti ricerche con i docenti sui ca-
duti nella propria famiglia, sui bis-nonni 
insomma e sviluppare il tema di un con-
corso promosso dall’amministrazione 
comunale “Come ricordare i nostri ca-
duti: il monumento che vorrei”. Alla fine 
della cerimonia nel cortile della scuola 
una delegazione di ragazzi, accompa-
gnata dal DS si è recata con le associa-
zioni e il Sindaco a deporre una corona di 
alloro per i Caduti nei vicini monumenti al 
Granatiere e all’Arma di Cavalleria.

Inaugurato lo scorso anno, il Centro 1.14 
della Società ChiarAmEnte è l’unico centro 
estivo pensato e realizzato esclusivamente 
per bambini e ragazzi da 1 a 14 anni in Ita-
lia. Le caratteristiche innovative di questa 
"summer school" e la stretta relazione tra 
la visione educativa e la struttura architet-
tonica aperta e flessibile disegnata dagli 
Architetti Cappai e Segantini hanno finora 
attirato l’attenzione di più di 60 soggetti na-
zionali e internazionali. Di esso si sono oc-
cupati, tra gli altri, Il Sole 24 Ore, la rivista 
cinese a+a, il blog internazionale Archdaily, 
la rivista statunitense SanDiego.UrbDeZi-
ne, il sito argentino Arqa, il blog spagnolo 
Arquitectura Zona Cero e il Polo culturale 
belga AR-TUR, che ha dato ampio spazio 
all’1.14 come esempio europeo di centro 
per l’infanzia. L’1.14 è inoltre stato al primo 
posto della classifica Top of the Week di 
Europaconcorsi, ha avuto una segnalazio-
ne da parte della Giuria della IX Edizione 
del Dedalo Minosse International Prize alla 
Committenza ed è stato selezionato dalla 
Giuria Internazionale presieduta da Lucy 
Bullivant per gli International ArchMara-
thon Awards di Milano come uno dei mi-
gliori 42 progetti al mondo degli ultimi due 
anni e uno dei migliori 4 in ambito educati-
vo. Accanto al Centro 1.14 sono stati sele-
zionati per partecipare agli ArchMarathon 
Awards anche l’Allianz Riviera Stadium di 
Nizza, l’Areoporto di Bodrum in Turchia, 
il Velodromo di Londra, i Logan Offices di 
New York, le Olympic Shooting Arenas di 
Londra, il Museo per il Disegno Architetto-
nico di Berlino, l’Ambasciata turca di Ulan 
Bator in Mongolia, la Timber Structure di 
Tokyo, il Songwon Art Center di Seoul, la 
sede della Nestlè di Assago, l’Expo-Gate di 
Milano, l’Ospedale Pediatrico di Parma, la 
Casa dello Studente di Barcellona, i Basket 
Apartments di Parigi, la Mercer Tower di 
Hong Kong e il Centro Visitatori di Jianama-
ni di Yushu in Cina. Numerose, infine, sono 
state in questi mesi le conferenze dedicate 
all’1.14 sia in Italia che all’estero. L’ultima in 
ordine di tempo ha visto come protagonisti 
Emanuele Lago, presidente di ChiarAmEn-
te, e l’Architetto Carlo Cappai, ospiti a di-
cembre dello Spazio A di Firenze. A E. Lago 
e ai suoi collaboratori le felicitazioni più 
sincere dell’amministrazione comunale.

BEPI PAVAN
olimpionico di New York

premiato a Vicenza dal CONI

Da circa due anni è attiva nel nostro pa-
ese un’iniziativa di solidarietà concreta 
per le famiglie e le persone in difficoltà. 
Si dà loro la possibilità di avere vestiti, 
scarpe ed altri capi di vestiario lasciando 
liberamente un’offerta. Il ricavato rac-
colto viene poi utilizzato per agevolare il 
pagamento di affitti, bollette, acquisti di 
generi alimentari e di medicine richie-
ste da persone e famiglie del paese in 
difficoltà economiche. Oggi ciò avviene 
attraverso la Caritas parrocchiale, ma 
l’origine di questo servizio è stata ben 
diversa. L’iniziativa era nata quasi quattro 
anni fa da parte della sig.ra Antonia Tren-
to, che avendo ascoltato le esigenze di 
alcune persone del paese, aveva iniziato 
a raccogliere capi di vestiario usato a ti-
tolo personale e del tutto gratuito, con i 
quali poi riusciva a soddisfare le richieste 
che le erano pervenute spontaneamente, 
nell’ambito di varie azioni di solidarietà 
che essa da tempo gestiva personalmen-
te. Ad un certo punto la sig.ra Trento ha 
portato in piazza il vestiario raccolto e ha 
scoperto che altre persone erano dispo-
nibili a offrire i propri capi usati a scopo di 
beneficenza. Così in breve tempo è sorta 
la necessità di dare forma e spazi più ade-
guati a questa iniziativa. Allora, parlando 
con amici e persone sensibili risultò che 
la sig.ra Caterina Busatta era disposta a 
mettere a disposizione due suoi locali a 
titolo gratuito per questa attività di rac-
colta e di distribuzione di vestiario, in 
zona centrale del paese, via Roma. Così 
poté poi nascere la collaborazione della 
sig.ra Trento con la Caritas locale e oggi 
la comunità di Fontaniva dispone di un’at-
tività di solidarietà ormai ben regolata e 

funzionante, visto che il servizio di rac-
colta e di distribuzione è aperto tre volte 
la settimana (martedì mattina, giovedì 
pomeriggio, sabato mattina) e può con-
tare sulla presenza di otto collaboratori 
(di cui due sono impegnati nei servizi so-
cialmente utili dell’amministrazione co-
munale). Dunque un’iniziativa spontanea 
di un cittadino ha saputo essere recepita 
e incrementata grazie alla generosità di 
altri cittadini e poi ha trovato delle forme 
di collaborazione e integrazione istituzio-
nali grazie al Comune e alla Parrocchia. 
Un esempio decisamente positivo e utile 
per il nostro paese. Quando è sorto que-
sto servizio era utilizzato sostanzialmente 
da extracomunitari, ma negli ultimi tempi 
ne usufruiscono anche molti fontanivesi 
doc, per ragioni facilmente comprensibi-
li. Alla sig.ra Caterina Busatta, alla sig.ra 
Antonia Trento, da pochi mesi nominata 
Ass. Comunale al Commercio e alla Fiera, 
a tutte le signore volontarie che curano 
ogni settimana la distribuzione dei vestiti, 
al parroco Don Gianni Damini, Presiden-
te della Caritas parrocchiale e al suo 
efficiente collaboratore Dario Bettin, va 
un doveroso riconoscimento per l’intelli-
genza e la buona volontà nel mettersi in 
gioco insieme per migliorare la vita dei 
cittadini che si trovano in difficoltà. Un 
bel esempio per tutti, da emulare e da 
sostenere con generosità.

Il Sindaco invita la cittadinanza a comu-
nicare all’ufficio cultura/presidente del 
consiglio comunale (tel. 0495949950) la di-
sponibilità di materiale fotografico, lettere, 
documenti amministrativi, diplomi, atte-
stati, certificazioni di tipo militare, vestiti, 
attrezzature e cimeli bellici e quant’altro 
attinenti a familiari coinvolti o caduti nella 
Grande Guerra. L’amministrazione comu-

nale intende allestire con questi mate-
riali, (che ovviamente potranno essere 
consegnati in comodato temporaneo, con 
idonea ricevuta), una significativa piccola 
mostra “fontanivese” della Grande Guer-
ra nei locali della Sala Consiliare al primo 
piano del Municipio, da tenere aperta per 
tutta la durata delle celebrazioni del cen-
tenario della Grande Guerra (1915-18).

APPELLO per ricordare la Grande Guerra

Da sempre il Veneto è una regione capa-
ce di recitare un ruolo da protagonista 
anche sul palcoscenico più prestigioso, 
quello dei Giochi Olimpici. Per ricordare 
questi “eroi” che hanno saputo infiamma-
re i cuori e regalare gioie a tutti gli sportivi 
è stato presentato venerdì 17 ottobre alle 
17.30 nel nuovo Teatro Comunale di Vi-
cenza il libro del giornalista Alberto Zuc-
cato intitolato “Olimpiadi, gli eroi veneti” 
alla presenza del Sindaco Achille Variati 
e del Presidente della Regione Luca Zaia. 
Tra essi ha ricevuto il premio “Leone d’ar-
gento”, il simbolo del Veneto e il premio 
che tradizionalmente il Coni regionale ri-
serva ai suoi grandi campioni, dalle mani 
del presidente nazionale del CONI Mala-
gò anche il nostro concittadino GIUSEP-
PE PAVAN, vincitore a New York nel 1984 
dei 5000 metri nei Giochi parolimpici. Con 
il nostro Pavan sono stati premiati altri 
106 “eroi veneti” che hanno conquistato 
una medaglia ai Giochi Olimpici: estivi, 
invernali e paralimpici. Tra di essi c’erano 
Gabriella Dorio, Sara Simeoni e il duo di 
tandem Beghetto e Bianchetto.

4 novembre con i ragazzi della scuola media
molto partecipi con il nuovo D.S. e i docenti

Un buon esempio di solidarietà concreta premiato al Teatro 
Olimpico di VICENZA

Il Centro 1.14
di Fontaniva 



Dal 1971 la catena di Supermercati 
che garantisce qualità, convenienza 
e il miglior servizio a tutti i clienti.
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Cultura e Tempo Libero - Sport Dicembre 2014

La “14ª Festa della Fratellanza” è stata 
organizzata dal Salf Granata Club mer-
coledì 19 novembre presso il ristorante 
“Da Godi” con una cena solidale “Pro 
Fratres” continuando sia la tradizione 
salfina per una cultura sportiva edu-
cativa e di solidarietà, sia lo stile ba-
sato sui valori del Fair Play impresso 
dal presidentissimo Angelo Gabrielli al 
Cittadella. “Il significato della Bandiera 
Olimpica -è stato sottolineato nell’in-
troduzione da Rino Piotto- è quello 
di unire popoli di etnie, religioni, usi e 
costumi diversi per una condivisione e 
collaborazione in modo che le diversi-
tà diventino una ricchezza. Noi siamo 
qui stasera per dare forza a 
una cultura delle positività in 
modo da ridurre le negatività 
che dilagano anche nel mon-
do sportivo. L’aiuto concreto 
alla cooperativa Fratres vuo-
le incarnare questo messag-
gio a favore dei diversamen-
te abili perché c’è sempre 
qualcosa da imparare dalle 
altrui diversità”.
Erano presenti i rappresen-
tanti delle Istituzioni locali, i 
vertici del Cittadella con al-
cuni giocatori, tifosi dei tre-

dici club granata, diversi gruppi di citta-
dini sensibili al sociale come il gruppo 
missionario di Fontaniva, oltre a una 
cospicua rappresentanza della Fratres.
Numerosi gli interventi significativi sul 
tema della serata, anche con qualche 
simpatica battuta come quella di Don 
Gianni che ha “perdonato” il calciato-
re Massimiliano Busellato, squalificato 
per una bestemmia e sinceramente 
pentito, mentre qualcun altro al termi-
ne della riuscitissima lotteria è stato 
“richiamato” per un’offesa al demonio.  
“Anche l’avversario va rispettato -è 
stato detto- in quanto indispensabile 
per lo svolgimento della partita”.

In occasione della tradizionale Sagra 
del Beato Bertrando d’Orenga della 3° 
domenica di ottobre, il centro Nicolini 
ha ospitato la seconda Mostra di Fo-
tografia promossa dal Foto Club Usa & 
Getta. La mostra inaugurata il 18 otto-
bre 2014, era divisa in due sezioni:
• bianco-nero a tema libero;
• colore a tema bianco e rosso.
I fotografi-espositori sono stati numero-
si anche in questa edizione, a conferma 
che l’attività svolta dal Club da quando 
è sorto (all’attivo ha già due corsi di 
formazione alla ripresa fotografica) ha 
suscitato vivace interesse e partecipa-
zione nell’ambiente locale:
Laccioli Umberto, Birollo Gabriele, 
Martini Simone, Gelain Mirco, 
Spigarolo Adriano, Battistella 

Pietro, Cantele Gabriella, Cervellin 
Giovanni, Sartore Elisa, Lago Ennio, 
Visentin Giancarlo, Catanese Luana, 
Rosiglioni Giancarlo, Birollo Tiziano, 
Robbio Valerio, Zambon Graziano, Del 
Ministro Narciso, Pasinato Erica.

La Marcia dei Bartandi di Fontaniva, 
giunta domenica 28 settembre 2014 
alla 31° edizione, ha regalato anche 
quest’anno, grazie ad una meraviglio-
sa giornata di sole, emozioni scorci 
ambientali e paesaggistici del nostro 
territorio molto suggestivi e apprezza-
ti dai circa 1200 persone che vi hanno 
partecipato. Articolata come sempre 
in percorsi differenziati, l’itinerario 
scelto dagli organizzatori si è snoda-
to lungo carrarecce in campagna, su 
stradine secondarie asfaltate, su argini 
panoramici del Brenta che hanno ac-
consentito di ammirare luoghi e punti 
caratteristici del fiume, alcune belle 

costruzioni rurali del passato e alcune 
ville d’epoca. Ottimo e graditissimo il ri-
storo garantito dalla Pro Loco e da altri 
volontari delle associazioni locali, con 
l’assistenza ai partecipanti della Prote-
zione Civile e dell’SOS Alta Padovana. 
Promotore come sempre la PODISTICA 
fontanivese. Al solito, gran parte del 
ricavato dalle iscrizioni e dalle sponso-
rizzazioni è stato destinato a interventi 
di beneficenza e solidarietà sociale.
Alla prossima, con ulteriori sorprese 
circa l’itinerario con altre attrattive 
del territorio comunale di Fontaniva 
già in fase di studio da parte degli 
organizzatori!

saranno eseguiti due

CONCERTI 
D’ORGANO

Organista  Olivier Latry

Organista  Jean d’Albi

presso la CHIESA PARROCCHIALE di 
FONTANIVA

“G.B. De Lorenzi”
1855 - 1856

In occasione dell’intervento
di manutenzione straordinaria 

dell’organo

INGRESSO GRATUITO

domenica

14 
dicembre 2014

ore 21

domenica

7 
dicembre 2014

ore 21

Comune di 
Fontaniva

Parrocchia di
Fontaniva

Il nostro concittadino Rino Piotto non 
è nuovo a riconoscimenti letterari in 
diverse parti d’Italia e in particolare in 
Toscana, ma quello ricevuto domenica 
9 novembre 2014 nel “28° Premio Inter-
nazionale Giovanni Gronchi” a Ponte-
dera ha qualcosa di straordinario. Oltre 
al primo posto di sezione con la poesia 
“Vento, sei il respiro di Dio”, gli è stata 
conferita la “Medaglia del Presidente 
della Repubblica”, riconoscimento uni-
co fra i dodici vincitori di sezione con un 
migliaio di elaborati partecipanti.
“È stata una grande emozione - ci ha 
spiegato Rino Piotto - ricevere dalla de-
legata del Prefetto di Pisa la prestigiosa 
“Medaglia del Presidente della Repub-
blica” e le congratulazioni dell’asses-
sore alla cultura di Pontedera Marco 
Papiani. Il Premio Letterario “Giovanni 
Gronchi” ha raggiunto un livello di ec-
cellenza internazionale per cui come 
Fontanivese mi sono sentito intimamen-
te onorato in tale contesto”. Sulla sua 
poesia Rino conclude così: “È una liri-
ca breve a tema religioso-esistenziale, 

dove l’uomo realizzando il proprio pro-
getto interiore è pellegrino in cammino 
verso la pienezza di Dio (volando su ali 
di vento), altrimenti diventa un errante 
che gira a vuoto su se stesso. Il proget-
to divino della Creazione non è immo-
bile, ma facendo sempre nuove tutte 
le cose si espande nel cosmo e l’uomo 
è chiamato ad essere protagonista in 
questo processo di trasformazione”.
A Rino Piotto le felicitazioni dell’Ammi-
nistrazione Comunale a nome di tutta la 
cittadinanza.

RINO PIOTTO premiato per le sue poesie
con il prestigioso “28° Premio Internazionale Giovanni Gronchi”

14ª Festa della Fratellanza: grande successo

SPLENDIDO SOLE
PER LA 31ª

MARCIA DEI BARTANDI
Sagra del Beato con stimolante mostra 

fotografica al centro O. Nicolini



COMUNE DI FONTANIVA

DAL 4 AL 8 DICEMBRE 2014
ORARIO DI APERTURA:  9.00 - 12.00 / 15.00 - 19.00
Presso la Palestra della Scuola Media di Fontaniva

XIXaMOSTRA
DEL LIBRO

Istituto Comprensivo di Carmignano di Brenta - Fontaniva
Pro Loco di Fontaniva

È PREVISTO UNO SCONTO SU TUTTI I LIBRI ESPOSTI

Ti
p

o
g

ra
fi

a
 S

A
RT

O
R
E
 -
 F

o
n
ta

n
iv

a

in collaborazione con LIBRERIA VETTORI di Cittadella

EVENTI CULTURALI
Martedì 25 novembre 2014, ore 20,30 AULA MAGNA Scuola Media
In occasione della GIORNATA INTERNAZIONALE CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE, presentazione del 
romanzo REALTÀ DI DUE VITE, di ANIL CELIO. Interverranno il coro MEDOACUS e il gruppo musicale BLACK 
SHADOWS di Fontaniva. In sala saranno esposti quadri del pittore fontanivese Antonio Sgarbossa.
Venerdì 28 novembre 2014, ore 20,30 AULA MAGNA Scuola Media
Presentazione del libro LA TREDICESIMA LUNA, edizioni DBS Zanetti. Il libro è una fiaba di guarigione nato in 
reparto presso l’UOA di oncologia degli Ospedali di Cittadella e Camposampiero. È scritto “sotto dettatura dei cuori” di 
tredici autori di storie personali ed è impreziosito da disegni molto espressivi dei percorsi spirituali dei loro autori, facenti 
parte dell’associazione ALTRE PAROLE. Nella stessa serata sarà presentata la mostra di Acquarelli dell’Associazione 
ALTRE PAROLE: nell’ambito dell’esposizione, testimonianze pittoriche dall’Oncologia U.L.S.S. 15 ALTA PADOVANA.
Mercoledì 3 dicembre, ore 20.00 AULA MAGNA Scuola Media
Apertura ufficiale della XIX MOSTRA DEL LIBRO con la presentazione delle opere dei ragazzi del corso di 
pittura e disegno dell’Associazione MONNALISA;
0re 20,30: presentazione del libro LA SITUAZIONE DRAMMATICA DEI GIOVANI DELLA CLASSE 1925 
DOPO L’8 SETTEMBRE 1943: DA CHE PARTE STARE, di Remo Michelazzo. Il libro contiene le interviste di 
alcuni combattenti e reduci di guerra, testimoni viventi delle drammatiche vicende in uno dei periodi più aspri della storia 
nazionale e paesana. Con proiezione di foto dell’epoca e commento storico del prof. Guerrino Citton.
Giovedì 4 dicembre, ore 20,30 AULA MAGNA Scuola Media
Presentazione del libro IL PAESE CHE BRILLÒ PER IL CROMO, di Elena Baù, 2014, editore Laboratorio 
Natura di Nove. È un avvincente e realistico romanzo sul boom industriale di Stroppari e il benessere paesano diffuso, fino 
alla scoperta dell’inquinamento da cromo e dei suoi effetti micidiali sulla popolazione e sul territorio circostante, ancora 
presenti, compreso il comune di Fontaniva. Il romanzo riporta al centro della storia le vite delle persone e di una comunità 
locale, sconvolte irrimediabilmente da questa esperienza per dare memoria storica dei fatti.
Giovedì 11 dicembre ore 20,30 AULA MAGNA Scuola Media
Presentazione del libro E ORA, CON L’AIUTO DEL SOLE… di Luca Simioni, edizioni EL SQUERO. Un romanzo 
ambientato ai giorni nostri tra le rive destra e sinistra del fiume Brenta. La storia narra la vicenda di un operaio, figlio di contadini 
del luogo, che perde il proprio lavoro attraversando varie fasi, dalla cassa integrazione fino al licenziamento per cessata attività. 
È una storia purtroppo vera, ispirata a vicende economico-industriali in corso nel nostro territorio, spesso in mano a proprietari 
“foresti” che arrivano per sfruttare opportunità e poi si lasciano dietro terra bruciata. Il romanzo in sintesi: “Un sognatore 
stralunato, una fabbrica avveniristica, la storia di una crisi industriale raccontata in un romanzo fanta-realistico”.

ALTRI EVENTI IN PALESTRA DURANTE LA XIX MOSTRA DEL LIBRO
•	MERCATINO DI NATALE: la Scuola dell’Infanzia MONUMENTO AI CADUTI propone il tradizionale assortimento di 

graziosa e utile oggettistica natalizia, il cui ricavato è destinato al sostegno delle attività e necessità dei bambini.
•	L’Associazione dei genitori (A.GE.) promuove anche quest’anno il progetto FIABEGGIANDO, percorsi di lettura 

per gli alunni di tutti i plessi scolastici, con la partecipazione dell’attore Pino Costalunga in Aula Magna Scuola 
Media: Giovedi 4 dicembre.

•	MOSTRA ESPOSIZIONE DI ACQUARELLI dell’Assoc. ALTRE PAROLE in collaborazione con ULSS 15 Alta padovana.
•	MOSTRA di oggettistica in legno, con quadri su tela, realizzata dall’Associazione MONNALISA.
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Prossimi EventiDicembre 2014

FIERA DI FONTANIVA da venerdì 27 febbraio a lunedì 2 marzo 2015
Per pubblicità e partecipare all'esposizione fieristica o al mercatino contat-
tare il Comune di Fontaniva oppure E-VENT: info@e-vent - Tel. 392 2711969

Ancora stimoli, scoperte e avventure...

5 dicembre 2014, ore 20,30: aula magna Scuola Media Fontaniva - 4° appuntamento “Tavole per le 
feste natalizie in famiglia” e molte sorprese con alcuni negozianti di Fontaniva.
24 dicembre 2014, 3ª Mostra della Natività, ore 21,00: Inaugurazione Vigilia di Natale presso C.O. 
Nicolini. N.B. Se vuoi partecipare porta il tuo lavoro il 23 Dicembre dalle ore 9.00 alle 12.00 e dalle 
15.00 alle 18.00 presso il C.O. Nicolini.

ALTRI EVENTI patrocinati da Amministrazione Comunale 
e Pro Loco - Gruppo Culturale DILETTANTARTE

Domenica 7 dicembre, Fontaniva centro 
Mercatino Santa Lucia

Martedì 9 dicembre, per tutte le vie di 
Fontaniva Stella di Natale con la Pro Loco

Il Comitato Casoni Viva, in occasione del 25° an-
niversario della fondazione del Coro Femminile di 
Casoni, propone due concerti “NOTE D’ARGENTO” 
di alto livello artistico per il prossimo Santo Natale, 
in collaborazione con la Parrocchia e il patrocinio 
dell’Amministrazione Comunale:
26 dicembre 2014, nella chiesa di CASONI, ore 20,30
5 gennaio 2015, al TEATRO PALLADIO ore 20,30
Si esibiranno le 28 coriste del CORO FEMMINILE, 
con la partecipazione della Banda dell’Istituto Mu-
sicale Canoviano di Possagno (ora Musicanuova 

ONLUS), con solisti di prestigio come Manuela Si-
monetto (artista del Coro di Verona) e Roberto Me-
negazzo (del Coro La Fenice di Venezia) 
Il CORO FEMMINILE DI CASONI è diretto fin dalle 
origini dal maestro Stefano Fabris de La Fenice.
Con il Coro Femminile di Casoni si esibirà anche il 
neonato Gruppo Strumentale “NUOVA ARMONIA”, 
affiancato dalle soliste del Coro Femminile Stefa-
nia Carlesso, Serena Lago, Simonetta Marucelli e 
Katia Scalco. Due appuntamenti musicali natalizi 
sicuramente da non perdere, con ingresso libero!

Nei prossimi giorni 19, 20, 22, 23 pre-Natalizi di di-
cembre i Fontanivesi potranno gustarsi una rievo-
cazione “autentica” della tradizionale PASTOREA 
di Natale, grazie ad un gruppo di ragazzi del GREST, 
con la collaborazione dell’Assessorato alle poli-
tiche sociali e della Parrocchia del capoluogo. In 
queste serate arriverà in varie vie dei quartieri di 
Fontaniva (q.re dei fiori, q.re resistenza e zona die-
tro il municipio) un vivace gruppo di persone giovani 
bimbi accompagnati dai genitori o dai nonni (quelli 
più arzilli o volonterosi...) per far rivivere l’antica tra-
dizione della “chiara stella o della Pastorea” come 
usavano chiamarla i nostri nonni. “Xe qua a pa-
storea”... infatti dicevano i nostri nonni e bisnonni, 
questa semplice frase si sentiva ripetere di casa in 
casa per molte generazioni in tempo natalizio.
Si attendeva con ansia l’arrivo da lontano della 
luce di semplici lanterne e con gioia si ascoltava 
l’annuncio della “buona novella” con gli auguri 

Per creare un momento per stare insieme in fami-
glia e tra famiglie, e per accompagnare i bambini 
nella Magia di Natale quest’anno saranno attivati:
- Laboratori per famiglie e i bambini da tre a sei 
anni presso Centro padre Odone Nicolini, sabato 
6 dicembre e sabato 20 dicembre (dalle ore 16 alle 
ore 18; quota di partecipazione è eu 15 per i due 

laboratori).
- Laboratori per famiglie e ragazzi dai sei anni in 
poi presso il patronato San Pio X (partecipazione 
gratuita) dopo la santa messa con inizio alle ore 
10,30 in data domenica 14 e 21 dicembre p.v.
I lavori dei ragazzi saranno esposti nella Mostra 
dei Presepi visitabile dal 24.12.14 al 2.1.15.

Originali Laboratori Natalizi per bambini

Due concerti “NOTE D’ARGENTO” a Natale 
per il 25° della fondazione del CORO FEMMINILE di CASONI

RIVIVE LA TRADIZIONE DELLA PASTOREA
cantati a squarciagola, sotto un cielo stellato e il 
ghiaccio pungente che teneva uniti i convenuti.
Come i pastori di 2000 anni fa accompagnati dal 
coro festante degli angeli, rivivremo questa tra-
dizione che ci farà sentire da vicino la gioia della 
nascita del nostro Salvatore, perché anche per 
quest’anno non sia vana, ma sia una fiammella che 
possa dar calore a questo mondo. Dove sarà pos-
sibile si preparerà e si offrirà gratuitamente della 
calda cioccolata ai partecipanti.
Troverete nella vostra cassetta della posta un avvi-
so con le date e i luoghi d’incontro per partire con 
la pastorella. AUGURI DI BUON NATALE!
Gli appuntamenti con la Pastorea alle ore 17,30:
19 dicembre: Quartiere dei Fiori (ritrovo al Capitello)
20 dicembre: quartiere Resistenza (al Capitello)
22 dicembre: Fontanivetta (ritrovo al Capitello della 
Madonna)
23 dicembre: via Giovanni XXIII (ritrovo a Cà Solare)


